

Serda Eko Digencar Pertanyaan Oleh Siswa Baru Saat Berikan Pembekalan Bela Negara

Achmad Sarjono - GRESIK.UPDATES.CO.ID

Jul 20, 2022 - 17:24



GRESIK - Seorang Babinsa sebelum melakukan segala kegiatan ditengah masyarakat, pastinya telah mempunyai referensi yang cukup dan akurat, terlebih saat memberikan pembekalan kepada Siswa Baru SMA NU 1 GRESIK (SMANUSA) disaat Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) pada Rabu (20/7/2022).

Kondisi tersebut dialami oleh Serda Eko, Selaku Babinsa Koramil 0817/05 Kota, pada saat memberikan pembekalan dan pembinaan materi Bela Negara dan wasbang kepada siswa baru SMA NU 1 GRESIK (SMANUSA).

Sebanyak 239 siswa merespon materi yang disampaikan oleh Serda Eko melalui Slide yang ditampilkan pada layar Proyektor, materi Bela Negara sengaja diberikan dengan harapan dapat menggugah siswa baru sebagai generasi penerus bangsa yang Cinta Tanah Air, Kesadaran berbangsa dan bernegara dan meyakini bahwa Pancasila sebagai Ideologi Negara dan juga meningkatkan rasa rela berkorban Untuk Bangsa dan Negara.

Serda Eko dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa, materi bela negara dan wawasan kebangsaan wajib disampaikan kepada seluruh generasi penerus bangsa, dalam hal ini kepada para pelajar, karena mempunyai tujuan dan fungsi yang baik untuk menciptakan karakter dan pribadi yang disiplin dan menjadi pribadi yang beretika.

“Bangsa Indonesia adalah bangsa yang memiliki semangat juang tinggi yang berpedoman Pancasila dalam setiap kehidupan berbangsa dan bernegara, sehingga sejak dini kita harus sampaikan dan ajarkan dengan baik, agar dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, karena tanpa mengenal ilmu wawasan kebangsaan dan bela negara kita akan menjadi pribadi yang lemah dan mudah terprofokasi dari berbagai pihak asing.” tuturnya.

Antusias para siswa terlihat dari berbagai pertanyaan yang dilontarkan pada saat sesi tanya jawab dimulai. Misalnya siswa kelas X yang bernama Fitria, dirinya menanyakan “Bagaimana cara kita sebagai pemuda Indonesia dalam kondisi sekarang banyak anak-anak muda yang Fanatik atau menggemari berbagai macam yang berbau Korea dalam bentuk film, lagu ataupun style dan pola hidup atau kebudayaanya, tetapi mereka justru tidak mengenal dengan kesenian dan budaya bangsa sendiri?” tuturnya.

Pertanyaan tersebut langsung dijawab oleh Serda Eko, “Kita sebagai Bangsa Indonesia, wajib untuk mencintai dan mengenal kebudayaan bangsa kita sendiri yaitu Indonesia, kalau yang fanatik akan korea dalam berbagai hal tersebut, kita harus bisa menjadi penggemar yang cerdas dan mempunyai filter agar tidak teralu dalam, karena bagaimanapun menjadi bangsa Indonesia adalah suatu kebanggaan, karena bangsa kita sangat dihargai oleh bangsa diluar sana, banyak bangsa asing yang ingin seperti kita dalam segi budaya, kesenian dan perilaku, dan itu juga sudah dibuktikan oleh Siswa SMANUSA yang pernah mengirimkan penari tingkat Internasional ke Negara Thailand, dan ini patut kita banggakan.” tuturnya. (Pen/Jon)